

SALUDOS



Muchos son los modos con los que los daimieleños a lo largo de todo el año acuden a Nuestra Señora de las Cruces. Unas veces de manera personal y en soledad; otras en unión de la familia; algunas junto a vecinos y conocidos.. Pero es en Septiembre, cuando el pueblo entero, de forma conjunta, se dirige a su patrona y le honra con unos días de fiesta y celebración.

Vayan para esos días mis mejores deseos de alegría, concordia y participación y que ellos dejen en vuestra memoria el grato sabor de unos momentos de agradable recuerdo.

José Herrero Arcas
Gobernador Civil de Ciudad Real

1994